



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	7_10878FW
Prix	1 400 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Toulon cap brun, au coeur d'une résidence emblématique du secteur, bénéficiant d'un parc arboré de plus de trois hectares, d'une belle piscine chauffée surplombant la Méditerranée et d'un accès privatif vers les criques sauvages, très bel appartement d'angle d'environ 130 m2 offrant une vue exceptionnelle de toutes ses pièces ! Très lumineux grâce à ses grands ouvrants et à sa configuration très originale en cube ouvert, il est composé d'une belle pièce de vie de 50 m2, d'une cuisine indépendante, de trois chambres dont une traitée en suite avec sa salle d'eau privative. Un studio indépendant ...

Toulon cap brun, in the heart of an emblematic residence in the area, benefiting from a wooded park of more than three hectares, a beautiful heated swimming pool overlooking the mediterranean and private access to wild coves, very beautiful apartment corner of approximately 130 m2 offering an exceptional view from all its rooms! Very bright thanks to its large openings and its very original open cube configuration, it is composed of a beautiful living room of 50 m2, an independent kitchen, three bedrooms, one of which is en suite with its bathroom. Private water. Cellar, outdoor parking and ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

